

Comité Social d'Administration Spécial Départemental mercredi 20 février 2024

Déclaration devant la DSDEN/Presse

En ce moment se réunit le Comité Social d'Administration Spécial Départemental qui va étudier le projet décidé par le DASEN pour la prochaine carte scolaire de la rentrée 2024.

Le projet prévoit **101 fermetures et 64 ouvertures de classes** alors que les Bouches du Rhône ont obtenu une dotation nulle de 0 poste et que sur l'ensemble du territoire, **650 fermetures de postes** sont validées par la nouvelle ministre.

C'est une véritable hécatombe, une saignée!

Nous sommes rassemblés devant la DSDEN, enseignants, parents, élus, tous attachés à l'Ecole publique et laïque pour **revendiquer l'annulation des 101 fermetures** et réclamer les ouvertures qui sont nécessaires pour améliorer les conditions de travail des enseignants et les conditions d'accueil et d'apprentissage des élèves.

Un vent de révolte souffle dans le département et devant les portes de la DSDEN!

Les mobilisations sont massives, des délégations d'enseignants, de parents, accompagnés de certains élus sont ici pour refuser la carte scolaire du DASEN.

(La liste des écoles représentées est donnée)

A l'intérieur, les représentants des syndicats vont défendre les dossiers et tenter d'obtenir des reculs mais cela restera inacceptable car comment contenter toutes les écoles avec 0 poste pour le département ? L'école publique est menacée nous devons la défendre !

Les équipes sont à bout avec des classes surchargées, des élèves à besoins particuliers qu'il faut intégrer de force, toujours plus de projets, des réseaux d'aide qui n'existent plus, des remplacements qui ne sont plus assurés... et un salaire qui n'évolue pas avec le contexte d'inflation!

Et en plus de ça, on veut nous fermer une centaine de classes ?!!! Ce n'est plus possible !

De l'argent il y en a mais pas pour nos écoles! Le ministre Le Maire nous demande de trouver 10 milliards, il veut en prendre 750 millions à l'Education nationale alors que notre ministère en a déjà rendu 300 fin 2023... on n'en avait pas besoin ??

Personne ne peut accepter ces fermetures!

Il nous faut des postes pour la rentrée, la ministre Belloubet doit nous les donner!

Le DASEN, le recteur, la ministre, le 1^{er} ministre, le président Macron doit entendre notre colère et satisfaire immédiatement nos revendications !

Le DASEN doit recevoir tout de suite les délégations d'écoles présentes. FORCE OUVRIERE soutient et est prête à accompagner toutes les délégations.

La carte scolaire n'est pas terminée aujourd'hui, nous devons continuer à nous mobiliser jusqu'à la satisfaction de nos revendications !